

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 25.09.2019 fand in Neroth, im Haus Sprünker, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Egon Schommers eine öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Neroth statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Verpflichtung eines Ratsmitgliedes

Frau Yvonne Geimer war zur konstituierenden Sitzung am 24.07.2019 nicht anwesend. Die Ratsmitglieder des Ortsgemeinderates sind gemäß § 30 Abs. 2 Gemeindeordnung (GemO) auf. Die Verpflichtung auf die Vorschriften der Gemeindeordnung erfolgt durch Egon Schommers per Handschlag.

Forstwirtschaftsplan 2020 - Beratung und Beschlussfassung

Der Ortsgemeinderat Neroth beschließt den Forstwirtschaftsplan für das Jahr 2020.

Beratung und Beschlussfassung über den Erlass einer neuen Erschließungsbeitragssatzung der Ortsgemeinde Neroth

Rechtsgrundlage für den Erlass der Erschließungsbeitragssatzung (EBS) bildet das Baugesetzbuch (BauGB) in der jeweils geltenden Fassung der Bekanntmachung. Die aktuelle Fassung der Bekanntmachung datiert vom 03.11.2017.

Die bisherige Erschließungsbeitragssatzung der Ortsgemeinde datiert vom 03.05.1993 und ist rückwirkend zum 01.01.1993 in Kraft getreten. Sie bezieht sich auf die Fassung der Bekanntmachung des BauGB vom 08.12.1986, sodass eine Aktualisierung unumgänglich ist. Gegenüber der bisherigen EBS enthält die neue EBS ganz überwiegend nur redaktionelle Änderungen.

Der Ortsgemeinderat beschließt den Erlass einer neuen Erschließungsbeitragssatzung.

Änderung der Friedhofssatzung

Der Gemeinderat möchte die Friedhofssatzung der Ortsgemeinde Neroth um die Grabart „Wiesengräber für Erdbestattungen“ erweitern und entsprechend hierzu eine Fläche auf dem Friedhof ausweisen. Aufgrund der Änderungswünsche zu den Wiesengräbern und weiteren Änderungen ist eine Neufassung der Friedhofssatzung erforderlich. Der Ortsgemeinderat beschließt die Neufassung der Friedhofssatzung.

Aufstellen von Bio-Sammelbehältern

In der Sitzung vom 15.05.2019 wurde bereits dargelegt, dass ab dem 01.01.2020 die Biotonne im Vulkaneifelkreis abgeschafft und stattdessen Biocontainer an mehreren Stellen im Dorf aufgestellt werden.

Nachfolgende Standorte sind vorgesehen:

- Rothenbachstraße
- oberhalb des Friedhofs
- Ackerstraße
- Hauptstraße „In der Klapp“
- Untere Layenstraße
- Obere Föhr

Sollte nach einiger Zeit festgestellt werden, dass ein anderer Bedarf besteht, so kann das jederzeit geändert werden.

Freigabe Pressemitteilung:

Egon Schommers, Ortsbürgermeister